
Кировское областное государственное общеобразовательное автономное учреждение 

«Многопрофильный лицей г.Вятские Поляны» 

 

 

Протокол №1                                                                  от 09.09.2015 г. 

 

Заседания комиссии по рассмотрению и принятию критериев оценки 

качества и результативности труда работников учреждения. 

 
Присутствовали:  

Комиссия в составе: 

Председатель:  зам. директора по НЭР А.В.Устюжанин 

Члены комиссии: 

Ошуркова Е.А., заместитель директора по НМР; 

Лямина Е.А., председатель профкома - секретарь комиссии; 

Плетенева Н.Н., учитель; 

Халевина Е.В., главный бухгалтер; 

Овчинникова Т.В., учитель; 

Еремеева О.Н., учитель; 

Кошкина О.Н., заместитель директора по УВР; 

Гайфутдинов Р.К., завхоз 

 
Заседание комиссии является традиционным и направлено на выполнение требований по 

коллегиальной (общественной) экспертизе реализации системы оплаты труда работников 

образования.  

 

Повестка дня: 

1. Рассмотрение и принятие критериев оценки результативности и качества труда 

работников лицея; 

2. Рассмотрение письма Минобрнауки от 1.07.2015 г. №НТ-750/02 «Об учете 

результатов ЕГЭ» по поручению правительства РФ от 12.12.2014 г. №Пр-2876. 

3. Планирование деятельности комиссии на следующее заседание. 

 

 

 По первому вопросу выступила главный бухгалтер лицея Халевина Е.В. Она донесла 

до членов комиссии информацию о результатах начавшейся тарификации, напомнила о 

системе оплаты труда работников образования, обратила внимание на принципы 

формирования стимулирующей части заработной платы. Основой формирования 

стимулирующей части являются критериальные таблицы, являющиеся приложением к 

Положению об оплате труда. Члены комиссии согласились, что текущая тарификация 

идет в соответствии с требованиями этого Положения. Результаты тарификации в части 

установления критериев стимулирующих выплат членами комиссии утверждены. 

 

Результаты голосования:  

 

За – 9 чел. 

Воздержались – нет 

Против - нет 

  

Решение принято. 

 



 По второму вопросу выступил председатель комиссии, заместитель директора 

Устюжанин А.В. Он зачитал письмо Минобрнауки от 1.07.2015 г. №НТ-750/02 «Об учете 

результатов ЕГЭ», в котором обращено внимание о недопустимости использования 

показателей выпускников ЕГЭ в ОУ при распределении стимулирующего фонда и 

установлении единовременных выплат учителям-предметникам. Оценка размера 

вознаграждения конкретным сотрудникам ОУ не может осуществляться только на основе 

результатов итоговой аттестации, т.к. количественная оценка вклада учителей, наряду с 

вкладом родителей, репетиторов и иных факторов социальной ситуации развития 

обучающихся, представляется затруднительным. Вместо подобного критерия 

предлагается использовать другие, более общие показатели качества обучения, например, 

показатель, связанный с динамикой индивидуальных образовательных результатов 

учащихся. Кроме того, обращено внимание, что оценка деятельности и оплаты 

педагогических работников должна выстраиваться на основе комплексного подхода к 

оцениванию результатов деятельности педагогов, их профессиональных компетенций. 

Таким образом, министерство образования рекомендовало провести разъяснительную 

работу по исключению показателей результатов ЕГЭ из перечня показателей 

эффективности деятельности учителей, учитываемых при определении стимулирующих 

выплат и заключения эффективного контракта. 

 По этому вопросу было организовано обсуждение, в результате которого члены 

комиссии пришли к мнению, что в существующей системе стимулирующих выплат в 

лицее показатель, связанный с результатами ЕГЭ присутствует, но он является в таблице 

критериев лишь составной частью комплексной оценки деятельности учителя, в частности 

в разделе «Качество и результативность труда». В то же время, члены комиссии 

согласились, что этот показатель можно расширить, включив в оценку результаты не 

только ГИА, но и других независимых мониторингов оценки качества образования.  

 В результате обсуждения было принято решение внести изменения в критериальную 

таблицу стимулирующих выплат, расширив критерии, связанные с оценкой 

результативности результатов учащихся.  

 

По третьему вопросу принято решение в течение следующего месяца организовать 

работу в коллективе по сбору предложений по модернизации критериальных таблиц 

стимулирующих выплат, на основании поступивших предложений провести следующее 

заседание комиссии в ноябре текущего года для обсуждения поступивших предложений и 

разработки новых таблиц стимулирующих выплат по всем категориям работников. 

 

 

 

 

 

.  

 

 

Председатель комиссии                                              А.В.Устюжанин 

 

Секретарь                                                                     Е.А.Лямина 

 


